

## Standard & Poor's le pone palomita a Hidalgo

S&P considera su bajo nivel de deuda que se reduciría 13 por ciento de sus ingresos operativos



Standard & Poor's (S&P) confirmó hoy su calificación de riesgo crediticio en escala nacional de 'mxA-' del estado de Hidalgo y, al mismo tiempo, revisó la perspectiva a "positiva" desde "estable" de la calificación de la entidad.

La calificadora internacional de riesgo crediticio explicó que la perspectiva positiva refleja el mejor desempeño presupuestal de Hidalgo durante los

últimos dos años, así como la expectativa de que, pese a la presión del gasto operativo, Hidalgo presentará resultados generalmente balanceados después del gasto de inversión en 2016-2018.

Asimismo, considera su bajo nivel de deuda que se reduciría 13 por ciento de sus ingresos operativos durante los próximos dos años, así como su posición de liquidez menos que adecuada y los moderados pasivos contingentes, abundó.

Otros factores de la calificación, apuntó, incluyen la mejora de las prácticas de administración financiera del estado, que aún afronta el reto de institucionalizar políticas, además de una débil economía y flexibilidad presupuestal, medida por su PIB per cápita y sus bajos ingresos propios, respectivamente.

La agencia evaluadora señaló que al igual que sus pares nacionales, el estado de Hidalgo opera bajo un marco institucional en evolución.

Destacó que durante el gobierno actual (2011-2016), se observa una administración financiera con una política de deuda prudente, que institucionalizó una nueva política de liquidez para aprovisionar los gastos de personal al final de año y tiene un control efectivo de sus gastos que requiere fortaleza política y administrativa.

En adelante, los desafíos se mantienen relacionados con la institucionalización de políticas de disciplina fiscal y con la consolidación de su planeación financiera a largo plazo, precisó S&P.